

Verein des Monats August: ZLG Atzendorf e.V. und sein Erfolgskonzept

15.08.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

Sommerzeit ist Ferienfreizeit, zumindest bei der ZLG Atzendorf: Über 200 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene verbrachten hier in den Sommerferien ihren Urlaub. In mehreren Durchgängen organisierte der Verein in diesem Jahr wieder ein großes Zeltlager. Ein Verein, dem es gelingt, Menschen zusammenzubringen.



ZLG Atzendorf e.V. ist Verein des Monats August
(© ZLG Atzendorf)

Es ist eine Erfolgsgeschichte, die der ZLG Atzendorf schreibt. Fast jeder dritte Einwohner des Ortes ist Vereinsmitglied. Zahlreiche Sportangebote und Aktionen sind Teil des Konzeptes. Besonders beliebt: die Zeltlager. 1998 wurde das erste Camp durchgeführt, damals mit 12 Kindern. Die Camps sind offen für alle Kinder des Salzlandkreises, unabhängig von einer Mitgliedschaft im Verein. Die Mühe lohnt sich: aus dem Kreis der Teilnehmenden werden immer wieder neue Mitglieder und Engagierte zur Mitarbeit im Verein gewonnen. Dieses Engagement der Kinder- und Jugendförderung ist Grund für die Auszeichnung als Verein des Monats August.

Ferienfreizeit im Zeltlager – unvergessliche Erinnerungen

Es ist wieder so weit, der Sportplatz in Atzendorf ist Treffpunkt für über 200 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Wenn auf anderen Sportplätzen die Sommerruhe einkehrt, dann lebt der Sportplatz in Atzendorf richtig auf: Untergebracht in Blockhütten und Zelten, versorgt von der vereinseigenen Gaststätte und betreut von einem jungen Team – das Erfolgsrezept überzeugt Eltern und Kinder jedes Jahr aufs Neue. Der Teilnehmerbeitrag bleibt dank der Unterstützung vom Jugendamt des Salzlandkreises erschwinglich.

Jeder dritte Einwohner ist Vereinsmitglied

Der Atzendorf e.V. lebt den Slogan „Sportverein als Lebenswelt“. Der Vorstand hat es geschafft, zusammen mit Übungsleitern, Trainern, Vereinsmanagern, Jugendleitern und einer Vielzahl von JULEICA Inhabern, die über 410 Mitglieder auch über die Corona-Zeit aktiv und organisiert zu halten. Rein statistisch ist jeder dritte Einwohner des Ortes Mitglied des Sportvereines. ob Familiensport, Seniorensport, Dart, Tanzen, Gesundheitssport, Fußball, Tischtennis, Badminton, Volleyball, Frauengymnastik, Nordic Walking, Leichtathletik oder Step-Aerobic – das Sportangebot ist groß.

Wer mehr über den Verein und die Arbeitsweise der Sportjugend erfahren möchte, findet [hier](#) weitere Informationen.

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben.

Weitere Beispiele von guter Vereinsarbeit findet Ihr [hier](#).